

# 卒業生の管理栄養士国家試験

対策講座を行いました！



平成23年3月20日に第25回管理栄養士国家試験がありました。昨年惜しくも涙をのんだ卒業生たちが、リベンジをかけて再挑戦しました。私たち同窓会も彼らを応援したいと考え、昨年12月18日と今年の2月20日に國家試験対策講座を行いました。今年は、この講座を開いていたなー、と改めて良かったなー、と改めていました。

最後に小林会長が激励下さいました。送られましたので、この会報を読んでいたいと思います。

相愛學園では毎年2月（今年は2月8日）に、1年間に亡くなられた卒業生、相愛學園関係者のお名前を書いてお墓に納めています。京都大谷本廟のお墓に納めまいります。今年は出口湛龍理事長をはじめ、後援会・育友会・同窓会等学園関係者30人程度で参加しました。出口理事長の説経の後、法話を伺つてからお墓にお参りします。いつまでも学園有縁の皆様と共にあることを感謝します。（小林）

宗教部卒業生の会

閉会によせて



宗教基督教業生の会に40年、忠治先生が顧問に54年、例会を重ねておりました。法要を行いました。長年が、平成29年6月13日をもって「日頃会とする」導いて下さった海邊先生となりました。最後の力を傾び、多くの卒業生が会に、海邊先生の奥様をお招きし、紅葉苑先生により海邊先生の追悼を行いました。長年、例会を行いました。松田早苗さん始め幹事の皆様と一緒に、わたり宗教部基督教業生を始め、幹事の皆様と長い間ありがとうございました。しかし、海邊先生が第

して、たのしく美味しい昼食をとった。次に、仏教の教えと、仏教文化に親しむ会というのに、少しでも興味がある方がいらっしゃった。そこで連絡下さった。同窓会室までご連絡下さい。相愛卒業生らしい会と一緒に作りませんか。（小林）

しかし、来室下さいた皆様のおかけをもじりて事故もなく、無事にしましたが、同時に感謝いたします。

おまけに皆様のお幸せをお祈りまして、ご挨拶を代え

編集委員

編集後記

いをも懈らだらしく会報を発行なので、充実した紙面をど思ひながら、反省をされることはあります。またねじりで、同窓会名を申称し募りたいと思います。またねじりで、会報へのご意見をされたり、会報へのご意見をされたり、想と一緒にいただけます。またねじりで、励みになります。またねじりで、いい中、快く原稿を引き受け頂きました皆様に感謝の意を表します。

宇野 晴山 合谷 新谷 谷村 田宮 藤澤 堀野 真鍋 宮本 米倉



東日本大震災の被災者の皆様には、心よりお見舞い申し上げます。  
被災された同窓生の安否・消息についてご存じの方は、ぜひ同窓会室までご一報下さい。